



# Pide unidad titular de la Barra Mexicana de Abogados

REFORMA / STAFF

La nueva presidenta de la Barra Mexicana de Abogados (BMA) llamó ayer a la unidad del gremio legal para enfrentar los retos de la reforma judicial, por la cual todos los Jueces del País serán electos por voto popular.

Ana María Kudisch Castelló, segunda mujer en presidir a la BMA en sus 103 años de historia, tomó el jueves posesión del cargo para los

siguientes dos años en relevo de Víctor Oléa Peláez.

En su primer discurso como presidenta consideró que la abogacía organizada se ha manifestado con firmeza sobre los múltiples cambios en las leyes, particularmente sobre la reforma judicial.

“Finalmente esos profundos cambios hoy son ley, estamos o no en acuerdo, nos guste o no, y los juristas estamos para hacer valer la ley vigente”, sostuvo Kudisch

Castelló, quien encabeza un despacho especializado en derecho familiar.

“Encontremos las mejores soluciones y puentes de comunicación con nuestros pares y con el nuevo sistema judicial que viene. Bueno, malo o regular, es ahí donde la abogacía mexicana deberá trabajar para mostrar su grandeza y unidad”.

En su despedida, Oléa mantuvo el tono crítico que lo caracterizó, pues durante

sus dos años al frente de la BMA, reiteradamente se opuso a los ataques del ex Presidente Andrés Manuel López Obrador contra el Poder Judicial, así como a la reforma que lo transformará, publicada el pasado 15 de septiembre.

“La seguridad jurídica en nuestro país no se resolverá fácilmente. Estamos dirigidos, lamentablemente, a lo que pudiera ser a futuro una justicia estrábica, selectiva y sesgada”, advirtió Oléa.